

Conakry, le 24/06/2006

A son excellence Monsieur le Ministre d'Etat chargé des Affaires intérieures de l'Administration du Territoire et de la Décentralisation. Porte parole du Gouvernement

Objet: BSGR Guinée - Rendez-vous avec son Excellence

Monsieur le Ministre,

Nous avons le plaisir de vous informer la Société **BSGR Guinée** s'est établie à Conakry. En effet, le bureau est actuellement en cours d'aménagement, sera opérationnel dans quelques jours.

Le programme d'exploration pour les zones de Simandou Nord et Sud a été établi comme suit:

- Une reconnaissance géophysique globale des deux secteurs;
- L'établissement d'un camp d'exploration à Simandou Nord et Sud;
- Le début d'une campagne de forage de 22.000 m sur les deux secteurs; et
- La réalisation d'un programme de prélèvement et d'analyse pour les deux secteurs.

Pour ce qui est de l'emploi de main d'oeuvre local, à l'exclusion de bureau de **BSGR** Guinée a Conakry, il est prévu entre 50 et 100 emplois de personnels non qualifies ou semi qualifies. En outre, selon la disponibilité, des géologues guinéens seront employés sur le projet.

Suite à ces informations, nous voulons vous rencontrer, son Excellence, pour que vous nous aidiez à trouver la procédure normale pour aussi rencontrer les personnages tous votre tutelle comme les Gouverneurs, les Préfets, les Sous Préfets et les Chefs de Villages.

Dans l'attente, nous vous prions de croire, Monsieur le Ministre, à nos sincères et respectueuses salutations.

<u>Le Directeur Général</u> BSGR (Guinea) Limited Country Manager BSGR (Guinea) Limited

Marc Struik

Asher Avidan

BSG Resources (Guinea) Limited Akara Building, 24 de Castro Street, Wickhams Cay I, Road Town, Tortola, British Virgin Islands



Conakry, 24/06/2006

To His Excellency the Minister of State responsible for Internal Affairs of Territorial Administration and Decentralisation
Government Spokesperson

Subject: BSGR Guinea - Meeting with Your Excellency

Dear Minister,

We are pleased to inform you that **BSGR Guinea** has set up in Conakry. Indeed, the office is currently being fitted out and will be operational in a few days.

The programme for exploration of the zones of Simandou North and South has been drawn up as follows:

- A comprehensive geophysical reconnaissance of both sectors;
- Establishment of an exploration camp in Simandou North and South;
- The start of a 22,000m drilling campaign over both sectors; and
- The implementation of a sampling and analysis programme for both sectors.

With regard to the use of local labour, with the exception of the office of **BSGR** Guinea in Conakry, between 50 and 100 jobs are planned for unqualified or semi-qualified staff. Furthermore, depending on availability, Guinean geologists will be employed on the project.

Following this information, we would like to meet you, Your Excellency, so you can help us follow the usual procedure to meet the people under your supervision, such as the Governors, Prefects, Sub-Prefects and Community Leaders.

Yours faithfully,

The Managing Director BSGR (Guinea) Limited

<u>Country Manager</u> BSGR (Guinea) Limited

Marc Struik Asher Avidan

BSG Resources (Guinea) Limited Akara Building, 24 de Castro Street, Wickhams Cay I, Road Town, Tortola, British Virgin Islands